



Pressedienst

26. Juni 2018

316/2018 Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen berät vor Ort
Bürgersprechstunde auf dem Friedhof Frohlinde

317/2018 **Habinghorster Frauentreff**

Terminwiederholung; PM 273/2018

Kindergartenkinder im Fußballfieber

WM-Projektwochen und Sommerfest in der Villa Kunterbunt





26. Juni 2018

316/2018

Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen berät vor Ort

Bürgersprechstunde auf dem Friedhof Frohlinde

Der Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen bietet wieder Beratungsgespräche vor Ort auf den kommunalen Friedhöfen an.

Am Mittwoch, 4. Juli, ist der Ansprechpartner der Stadtverwaltung von 10.00 bis 12.00 Uhr auf dem Friedhof Frohlinde, Kuopiostraße, und beantwortet Fragen rund um das Thema Bestattung.

Das Beratungsangebot erspart den Weg ins Rathaus. Gerade ältere Bürger, die nicht mehr so mobil sind, haben dadurch die Möglichkeit, ihre Fragen direkt vor Ort los zu werden.

Am 11. Juli steht ein Vertreter des Bereichs Stadtgrün und Friedhofswesen auf dem Ickerner Friedhof und am 18. Juli auf dem Friedhof Henrichenburg für Fragen zur Verfügung. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.





26. Juni 2018

317/2018

Habinghorster Frauentreff

Zu einem kulinarisch-geselligen Treffen im Ortsteil Habinghorst sind ausschließlich Frauen am Freitag, 29. Juni, eingeladen. Im HadeBe (Haus der Begegnung), Lange Straße 51, soll es ab 18.30 Uhr ein fröhliches Zusammentreffen von Frauen unterschiedlichen Alters und Nationalitäten geben, bei dem es einfach darum geht, gemeinsam einen schönen Abend zu verbringen und sich gegenseitig auszutauschen. Imbiss-Spenden für ein gemeinsames Essen sind erwünscht. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.





Pressedienst

26. Juni 2018

Terminwiederholung; PM 273/2018

Kindergartenkinder im Fußballfieber

WM-Projektwochen und Sommerfest in der Villa

Kunterbunt

Das Sommerfest der städtischen Kindertageseinrichtung Villa Kunterbunt in Ickern, Zechenstraße 1 c, steht ganz unter dem Eindruck der kommenden Fußballweltmeisterschaft. Am Samstag, 30. Juni, können kleine und große Gäste von 14.00 bis 17.00 Uhr an Mannschaftsspielen und Einzelspielen teilnehmen, an unterschiedlichen Spielständen kleine Preise gewinnen und ein spannendes Quiz lösen. Kaffee und Kuchen sowie Grillwürstchen und Salat gehören natürlich zu einem Sommerfest dazu.

Mit dem Fest schließt die Villa Kunterbunt auch ihr WM-Projekt ab, das den Kindern seit Mitte Mai viele Aspekte des internationalen Wettkampfs näherbringt. Dabei werden nicht nur Fußball und andere Mannschaftsspiele ausprobiert. Auch Bastel- und Kreativangebote beschäftigen sich mit der Weltmeisterschaft und den unterschiedlichen Nationen. Ebenso werden internationale Rezepte nachgekocht und andere Sprachen ausprobiert.

Die städtische Kindertageseinrichtung Villa Kunterbunt nimmt immer wieder Themen auf, die die Kinder im Alltag beschäftigen. Da sich schon Wochen im Voraus viele Gespräche in der Familie um die Fußballweltmeisterschaft drehen und Wimpel und Trikots die Kinder in ihren Bann ziehen, bot sich das WM-Projekt in diesem Frühjahr besonders an, um diese intensive sportliche und interkulturelle Zeit zu begleiten.

